



Le théâtre s'invite à l'école maternelle Mozart

NOTICIA

CULTURA JUVENTUD

Jueves, 20 de mayo de 2021

Le théâtre s'invite à l'école maternelle Mozart

Les enfants de l'école maternelle Mozart ont pu découvrir la belle histoire de *Pierre et le Loup*, mise en scène par deux comédiens de la troupe Avanti!. Un beau spectacle qu'ils ne sont pas près d'oublier.



Ce mercredi 19 mai, théâtre et musique étaient à l'honneur à l'école maternelle Mozart. 63 enfants ont eu la joie d'entendre les aventures de *Pierre et le Loup*, le célèbre conte musical composé par Sergueï Prokofiev.

Comme dans un vrai théâtre, les écoliers de petite, moyenne et grande sections ont dû d'abord faire tamponner leurs précieux billets à tour de rôle avant de pouvoir entrer dans la salle. Une fois installés à leurs places, les enfants ont attendu impatiemment que le spectacle débute.

Dès les premières notes de musique, le charme opéra. Les enfants écoutaient avec beaucoup d'attention l'histoire du jeune Pierre et du méchant loup. Avec l'aide de superbes masques, les deux comédiens de la troupe Avanti!, Loc Richard et Laurie-Anne Mac, ont su donner vie aux personnages du conte.

Un spectacle qui a beaucoup plu aux enfants. Certains demandaient même aux comédiens de rejouer l'histoire ! La matinée s'est finie avec un quiz musical et une initiation au mime.